

IX. RESULTADOS DEL PROGRAMA

De acuerdo a los Términos de Referencia de la Evaluación de Consistencia y Resultados establecidos por el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (CONEVAL), en este apartado se examinará los resultados del programa respecto a la atención del problema para el que fue creado.

El programa cuenta con indicadores para medir su fin y propósito, los resultados a nivel propósito de los señalados en el Segundo Avance Trimestral 2017 no presentan un avance satisfactorio, puesto que los indicadores no cuentan con datos, es decir no existe programación ni en el fin y de manera similar con el propósito del programa.

Resulta necesario sugerir como aspecto susceptible de mejora se considere asignar una meta para medir el fin del programa y corroborar si se está logrando su función que es la contribución del programa a la solución de un problema de desarrollo o a la consecución del objetivo estratégico de la Entidad. En el caso del indicador del propósito, que mide el cambio generado por el programa en la población objetivo es relevante ya que nos permite conocer el grado de avance del programa y por consiguiente si se está logrando el impacto esperado en beneficio de los ciudadanos.

No se realiza una valoración cuantitativa precisa debido a que no existen informes de evaluaciones externas realizadas al programa, previos a la presente y que se encuentra en curso.

El no contar con evaluación del impacto limita al programa a conocer el alcance de sus logros y como ha influido en la población objetivo, que dicho sea de paso, se ha planteado también que no se definió del todo correctamente.